

MANIFIESTO DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO Y CLASE OBRERA DE GUATEMALA

:o:

Dirige al pueblo costarricense la C.G.T.C.

:o:

Después de ser derrocado mediante descarada intervención extranjera el gobierno legítimo y democrático de Jacobo Arbenz, ha comenzado en Guatemala una horrible matanza de obreros y campesinos. El pretexto es perseguir al comunismo, pero la sangrienta represión alcanza por igual a

ADELANTE PLANTEA...

—(Viene de la Pág. 2)

son definitivamente anticomunistas. Es posible también que sean contrarios a la orientación del periódico bajo mi dirección. Sin embargo, en presencia de las amenazas del señor Volio Sancho contra la libertad de prensa, y contra la libre expresión del pensamiento en general, espero que los señores directores le salgan al paso.

No hay ninguna ley de la República que autorice al señor Ministro Volio Sancho para ordenar el decomiso de ningún periódico. Por el contrario hay la clara y terminante disposición constitucional que garantiza la libertad de prensa.

El señor Ministro Volio Sancho invoca el socorrido pretexto del "comunismo", para querer proscribir mi periódico y para, lo que es más grave, mutilar la libertad de prensa en Costa Rica. Si la pretensión del señor Volio prospera, comenzará por perseguir mi periódico, y luego seguirá, con los mismos pretextos, persiguiendo todos los periódicos que le resulten incómodos.

El señor Volio Sancho está tratando de emular con el senador republicano MacCarthy, que tanto daño y desprestigio le ha traído con su conducta a los Estados Unidos. Como él, pretende hacer plataforma política poniéndole etiqueta comunista a todo lo que le convenga.

En espera de que los señores directores se levanten en defensa de la libertad de prensa amenazada, me suscribo atentamente,

Rodolfo GUTIERREZ
Director de "ADELANTE"

todos los obreros sindicalizados y a los campesinos organizados en la Confederación Nacional de Campesinos Guatemaltecos.

El crimen que se está cometiendo en Guatemala cubrirá de luto y de dolor al hermano país. Millares de millares de viudas y de huérfanos serán el saldo dramático de esta orgía de sangre que se libra en nombre de los sacrosantos intereses de la "democracia occidental".

El delito de los obreros guatemaltecos consiste en haber luchado por mejores salarios y condiciones de vida. El de los campesinos el de haber dado su apoyo a la Reforma Agraria que les proporcionó la tierra para que trabajaran y dieran de comer a sus hijos.

Como siempre, la prensa mercenaria encuentra una manera "decente" de presentar sus noticias sobre la brutal represión. En efecto, se dice que los obreros y campesinos comunistas se han levantado contra el nuevo régimen y se inventan historias de crímenes cometidos por los "comunistas". Por supuesto, los obreros y los campesinos perseguidos no tendrán más alternativa que defenderse como puedan, hasta que los "valientes" defensores de la "civilización occidental" no terminen con ellos.

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses al denunciar los crímenes que contra sus hermanos se realizan en Guatemala, hace un

caluroso llamamiento al espíritu humanitario de todos los buenos hijos del país para que se manifiesten solidariamente con el pueblo mártir de Guatemala. Muy especialmente la C. G.T.C. se dirige a la clase obrera nacional para que ponga en alto su espíritu de solidaridad de clase, y contribuya a detener a los asesinos del pueblo guatemalteco.

Viva la solidaridad internacional de la clase obrera!

Salvemos a los hermanos guatemaltecos que son perseguidos como si fueran fieras salvajes!

Atrás los tiranos! Viva la verdadera democracia!

San José Julio de 1954.

Comité Nacional Ejecutivo de la C.G.T. C.

QUIEREN APODERARSE...

—(Viene de la Página tres)

bierno en cobradores de los Sindicatos, estos serán poderosos económicamente y sus dirigentes serán muy útiles a ciertos políticos. No cabe duda que pretenden perpetuarse en el Poder usando los mismos métodos de Hitler y Mussolini. Lástima que no hayan estudiado a fondo las experiencias de estos dos personajes de la Europa contemporánea. Y lástima que no se les haya ocurrido conocer mejor la mentalidad de nuestro pueblo.

VIOLADO DERECHO...

—(Viene de la página 5)

sinos. Se ha eliminado el derecho al voto para los analfabetos, que representan un enorme porcentaje de la población chapina.

Como complemento de todas estas actuaciones antidemocráticas, la Junta Militar está violando el derecho internacional en materia de asilo político negándole salvo-conducto a los ciudadanos que se han refugiado en las embajadas. El pretexto para tal violación ha sido que los asilados se-

rán sometidos a juicio por supuestas responsabilidades penales. Para justificar este pretexto han inventado una serie de fantásticos crímenes y de peculados, que según ellos se cometieron durante el Gobierno de Arbenz.

Pero la verdad es que, su servilismo a los mandatos del Departamento de Estado Yanqui y de la United Fruit Co., los lleva a violar este derecho fundamental y tradicional de nuestro Continente.